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На  излете прошлой недели пресс-служба администрации 
Петропавловск-Камчатского городского округа разместила на официальном  сайте
краевой столицы, мягко говоря, очередную глупость. Пресс-служба  озвучила
желание депутата городской думы, председателя региональной  общественной
организации «Содружество» Рамазана Валимамеда оглы  Гусейнова о
необходимости заложить аллею Дружбы.

  

Предложение  Рамазана Валимамеда оглы прозвучало на заседании Совета по
вопросам  гармонизации межнациональных (межэтнических) и межконфессиональных 
отношений. Совет поддержал предложение. Осталось выбрать место для  аллеи,
закупить саженцы, выкопать лунки, пригласить членов  «Содружества», чиновников,
представителей СМИ, раздать лопаты, лейки,  провести небольшой митинг и внедрить
насаждения в почву. Вот только  возникла одна незадача: в
Петропавловске-Камчатском уже существует аллея  Дружбы, и проходит она вдоль
набережной на северо-восточном берегу  Култучного озера. В 2008 году содружество
национальных общин Камчатки  установило на аллее валун, прикрепив на него
соответствующую табличку:  «Аллея Дружбы. Памятный знак установлен 12.06.2008 г.
содружеством  национальных общин Камчатки». Мероприятие по установке памятного
знака  проходило помпезно. В то время губернатором Камчатского края был Алексей 
Кузьмицкий, и памятные валуны росли как грибы после дождя. Большие  булыжники с
памятными табличками появлялись незаконно, т. е. не  проходили законных процедур.
На такие «мелочи» во времена Кузьмицкого не  принято было обращать внимание. Тогда
Кузьмицкому и Содружеству  национальных общин попалась на глаза безымянная аллея
на берегу  Култучного озера, вот и решили они дать ей звучное имя. В 2014 году  аллея
Дружбы получила второе имя – аллея Каменой березы. Соответствующую 
металлическую табличку городские власти прилепили с другой стороны  валуна –
подарка от Содружества национальных общин. Газета «Вести» долго  боролась за то,
чтобы были убраны уродующие ландшафт валуны в центре  города. В конце концов
камни убрали. Вместо гранитного куска «Дружбы» и  «Аллеи Каменой березы»
появилось две таблички на металлических стойках с  теми же словами, что были на
камне.

      

Господину  Гусейнову, юристу по образованию, уроженцу солнечного Азербайджана, 
наверное, нужно чаще изнурять свой организм неторопливой ходьбой по  центру города.
Тогда, может быть, в его голове не будут рождаться  подобные инициативы.
Предположим, что наш земляк Рамазан Валимамед оглы в  2009 году по какой-то
причине не обратил внимания на инициативу своих  предыдущих коллег по
«Содружеству». Но существует городская  администрация, которая должна учитывать
наши аллеи, памятные знаки и т.  п., с тем, чтобы не опростоволоситься. Руководителю
пресс-службы ПКГО  Светлане Погожевой нужно иногда читать «Вести», чтобы ее,
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полагаю, дурь  не была так видна.

  

Парадоксы  «Содружества» и администрации ПКГО на этом не заканчиваются.
Камчатская  региональная общественная организация «Содружество» имеет
юридический  адрес: Петропавловск-Камчатский, ул. Ленинская, дом 46, офис 202.
Однако  по этому адресу такой организации не оказалось. В офисе номер 202 
находится кладовка молодежного центра ПКГО. Напомню нашим читателям, что  дом
номер 46 на улице Ленинской – это бывший Дом быта «Чайка» и  частично нынешний
комбинат бытового обслуживания в изрядно усеченном  виде. Сейчас в нем
располагаются: территориальная избирательная комиссия  ПКГО, МИД РФ по
Камчатскому краю, Молодежный центр ПКГО, несколько  торговых точек, включая
интим-магазин и учебное учреждение «КИТЦ».  Сегодня все это здание официально
именуется «Дом Дружбы». Какими  соображениями руководствовалась городская
администрация, вешая в 2009  году на фасад здания табличку «Дом Дружбы», сказать
не берусь. Скорее  всего, они делали это, не думая вовсе. С самого начала в «Доме
Дружбы»  все пошло не так. Бывший градоначальник, ныне покойный Владислав 
Скворцов, проводя там шестого февраля 2009 года круглый стол по случаю  смерти трех
новорожденных в городском родильном доме № 1 получил по лбу  детским башмаком.
Бросок одной из участниц круглого стола был настолько  силен, что у господина
Скворцова в считанные секунды на лбу выросла  огромная шишка. Как видно,
изначально в «Доме Дружбы», извините за  каламбур, дружбы не водилось.

  

Может  быть, пришла пора перенести табличку «Дом Дружбы» на какое-нибудь  другое
здание с более дружеской аурой? Думаю, господину Гусейнову пора  отправиться
куда-нибудь на поиски…

  

Вячеслав Скалацкий
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